

Plis électoraux :

Luttes et victoires ! On continue...

Depuis plusieurs semaines, de nombreuses luttes des postières et postiers à la distribution se sont organisées avec la CGT pour faire entendre leurs revendications, notamment ces derniers jours avec la distribution des plis électoraux pour les élections européennes.

Ces luttes ont permis d'obtenir de nombreuses victoires sur l'emploi, le pouvoir d'achat, les organisations de travail, le service public:

▶ Le Gard a obtenu le maintien de la DJT actuelle, une prise de service avant 7h30 avec maintien de l'indemnité de collation, des tickets restaurant pour tous, la reprise des diagnostics, des négociations sur l'accord social et la promesse d'embauches.

▶ Dans l'Oise, la mobilisation a permis la validation des heures supplémentaires, d'une pause de 20 minutes rémunérée, une compensation de 45 minutes majorées de 25% pour les pauses méridiennes prises hors lieu du travail, 3 heures supplémentaires par agent.

▶ En Haute Garonne, les facteurs ont obtenu 6h supplémentaires en plus de celles réalisées, des renforts et la non prise en compte des heures de grève.

▶ Un débrayage en Moselle a permis le paiement des heures supplémentaires, l'embauche d'un intérimaire, les révisions des tournées et la création de 2 tournées.

▶ En Poitou-Charentes, les agents bénéficient d'un forfait d'1h/jour pendant 1 semaine, que chaque heure supplémentaire entamée soit comptée pour 1h et une prime quadrimestrielle pour tous.

▶ En Indre et Loire, toute heure supplémentaire commencée sera compensée ou payée à l'arrondissement supérieur et ce du 1er juin au 10 juin.

Ces quelques exemples ne sont pas exhaustifs, des luttes continuent comme en Loir et Cher, en Savoie, en Gironde, dans le Morbihan, dans l'Aveyron, en Ile de France...

Un nouveau contexte :

Face à l'extrême droite, au porte du pouvoir suite à la dissolution de l'Assemblée Nationale par le président de la République, la CGT réaffirme la nécessité de rassembler le plus grand nombre de salariés dans les entreprises pour gagner des revendications de justice sociale et de progrès social, à l'opposé des idées et de programmes de l'extrême droite. La CGT appelle les postières et postiers à participer aux manifestations et rassemblements organisés ce week-end partout dans le territoire.

La dissolution de l'Assemblée Nationale entraîne des élections législatives anticipées, les 30 juin et 7 juillet, avec à La Poste, la distribution des plis électoraux. **Ce travail va peser très fortement sur les Postières et les Postiers qui devront réaliser, dans un temps très court, des prouesses et prouver une nouvelle fois que le service public est essentiel pour faire vivre la démocratie.**

Cela ne doit pas se faire au détriment de la santé des agents. Les moyens doivent être déployés au bénéfice des travailleurs.

Ce n'est pas le tout d'encaisser un chèque de l'état pour la distribution de la campagne électorale. Ceux qui en sont les 1 artisans doivent en percevoir les fruits.

Sur tout le territoire les postières et postiers doivent se rassembler et se mobiliser pour une juste reconnaissance du travail supplémentaire à venir pour les élections législatives.

Cette charge supplémentaire de travail est également, pour beaucoup d'agents, une sollicitation de trop au vu des organisations de travail en place, des conditions de travail qui ne cessent de se dégrader, un manque de personnel au quotidien, un manque de considération envers les personnels.

Dans cette période s'ajoute :

L'arrivée des soldes, le début des JO sur Paris et le début des congés qui vont aggraver les conditions de distribution de plis électoraux.

L'assemblage des professions de foi s'effectuera en territoire pour chaque député... la mécanisation ne suffira pas à bien ranger les professions de foi !

La CGT FAPT appelle dès à présent, les agents à démultiplier les initiatives et les luttes dans tous les services de la distribution, du traitement et de l'acheminement pour interpellier les directions localement.

La CGT FAPT a interpellé l'ensemble des organisations syndicales et la direction de La Poste pour un cadrage national.

La CGT FAPT propose de faire du **JEUDI 20 JUIN** un temps fort de convergences des initiatives et de mobilisations, y compris par la grève, dans tous les services. C'est par la multiplication des luttes que les personnels pourront exiger l'ouverture de négociations nationales pour répondre aux revendications exprimées par les postières et postiers dans les luttes.

Les mobilisations avec la CGT à partir des revendications des personnels sont porteuses d'avancées. La CGT FAPT appelle les salariés à s'organiser dans chaque service et à rejoindre la CGT.

Tous Ensemble, réclamons la part des richesses que nous créons.

Postières et Postiers, la lutte continue !



**Rejoignez
la CGT**



Rassembler, lutter, négocier